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  ５月19日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市男女共同参画センターの移転について 

理事者から「利便性を向上させ、より多くの

市民にご利用いただけるよう、加古川市男女共

同参画センターをミニ市役所３階に移転し、６

月18日（日）にオープンすることとした」との

報告がありました。 

 委員から「ミニ市役所内に分かりやすい看板

等を設置するとともに、広報活動を充実させる

など、多くの方に周知してもらいたい」との要

望がありました。 

◇平成18年度加古川市水防訓練について 

 理事者から「６月４日（日）午前９時30分よ

り、防災センター北側の加古川左岸河川敷にお

いて水防訓練を実施することとした。国土交通

省、陸上自衛隊、東播磨県民局、加古川警察署、

自主防災組織（篠原町、寺家町、本町、氷丘、

平岡南の５地区約50名）、市消防団、市、そして

消防本部の８機関458名が参加予定で、関係機関

との連携を保ち、水防体制の連携強化並びに関

係者の水防技術の習熟を図るため、災害対策本

部の設置、情報収集、水防工法、避難誘導、救

出救護などの訓練を約２時間にわたって行う予

定である」との報告がありました。 

◇公共施設におけるアスベストの調査結果につい

て 

◇第２回定例会上程予定案件について 

（総務部、税務部、消防本部） 

◇加古川市功労者表彰について 

◇不動産公売について 

◇滞納市税に係る訴えの判決結果について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇「自転車等の放置の防止に関する条例制定に

ついての基本方針（素案）」のパブリックコメン

ト実施について 

  理事者から「現在『自転車等の放置の防止に

関する条例』の制定準備を進めているが、この

度、市民の意見、提案を反映させるため、市の

ホームページなどで基本方針（素案）を公表

し、パブリックコメントを募集することとし

た。募集期間は、５月22日から６月12日までで

ある」との報告がありました。 

◇加古川市コミュニティ交通について 

  理事者から「平成17年６月から試験運行を行

っている『かこタクシー』について、アンケー

ト調査を実施した結果、運行継続を希望する住

民が多かったことや、利用者数も増加傾向にあ

ることから、平成18年６月以降も継続して運行

することとした」との報告がありました。 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるアスベ

スト対策の追加調査について 

  理事者から「加古川北公民館の玄関庇部分の

吹き付け材から、市の基準を超えるアスベスト

を検出した。現在は、囲い込みがされているた

め飛散の恐れはないが、今後、早い時期に除去

する方向で検討していきたい」との報告があり

ました。 

◇平成17年度市営住宅明渡し訴訟結果について 

◇東神野口径700mm配水管漏水修復工事について 

◇第２回定例会上程予定案件について 
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■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇新クリーンセンターの運営にかかる長期包括

契約について 

  理事者から「現在単年度契約により実施して

いる新クリーンセンターの運転管理を、平成19

年度から、設備・機器の点検整備や維持補修な

どを包括した15年間の長期継続契約に切り替え

る。受託者の選定方法は公募プロポーザル方式

で行い、応募者から、施設運営にかかる提案を

受けることとした」との報告がありました。 

◇「福祉交流ひろば」オープンについて 

  理事者から「障害者同士の情報の交換や共

有、そして相互の交流を図るとともに、障害者

の社会参加と生きがいの場づくりのため、庁舎

内に『福祉交流ひろば』を設置し、専門相談や

作品展示のスペースの提供等を行うこととし

た」との報告がありました。 

◇加古川北市民センターにおけるアスベストの

検出について 

～質問事項～ 

◇加古川市介護保険事業計画について 

◇小規模作業所の補助金について 

◇エコファームパークかこがわへの指導につい

て 

◇神戸空港開港後の影響について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇サマーリーグの実施について（女子バレーボ

ール） 

  理事者から「平成18年６月30日から７月２日

までの三日間、市立総合体育館において、Ｖリ

ーグとＶ１リーグ（計９チームの予定）による

リーグ戦（交流試合）が実施されることとなっ

た」との報告がありました。 

◇『子ども安全ネットかこがわ』について 

  理事者から「園児、児童生徒に関わる不審者

や変質者等の情報については、全学校園及び関 

係機関等に電子メールなどで情報提供してきた

が、この度、『防災ネットかこがわ（ひょうご

防災ネット）』を利用した『子ども安全ネットか

こがわ』の配信システムを立ち上げ、直接保護

者や地域の方々に情報を提供することとした」

との報告がありました。 

◇ブックスタート事業について 

  理事者から「乳幼児の読書活動、保護者の絵

本の読み聞かせを支援するため、ブックスター

ト事業を実施することとした。主な事業内容は、

４カ月健康診査の会場における冊子『はじめま

して絵本』の配布や司書による読書相談の実施、

図書館における『読み聞かせ相談』の実施や絵

本の貸出等である」との報告がありました。 

◇「第35回加古川まつり実施計画」について 

◇じゃぶじゃぶ池の噴水設置工事について 

◇若者就職サポートセンター事業について 

◇陵北小学校児童の交通事故について 

◇学校園庭芝生化・夜間照明施設設置モデル事

業について 

◇別府公民館の開館記念式典について 

◇平成18年度「トライやる・ウィーク」につい

て 

◇公民館施設等におけるアスベスト等使用調査

結果について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（５月）▼▲▼ 

11日（木）東京都小平市議会      10名 

         （議会運営について） 

17日（水）鹿児島県薩摩川内市議会   14名 

         （景観まちづくり条例・防犯のまち 

           づくり支援事業・中心市街地活性 

           化基本計画・防災センターについ 

           て） 

 

＊＊＊６月の行事予定＊＊＊ 

  ６日（火）第２回定例会（第１日・一般質問） 

  ７日（水）     〃     （第２日・一般質問） 

  ８日（木）各常任委員会 

 14日（水）第２回定例会（第３日） 


